

## Estimados compañeros:

La pasada semana estuvimos reunidos con la dirección de la empresa por el asunto de las plazas de garaje, era nuestra intención que todos tuviéramos plazas como hasta ahora. Hemos visto la voluntad de la empresa de ampliar las plazas de garaje debido al aumento de personal pero, debido a que la propiedad no tiene más plazas para alquilar nos comunican que sólo se han podido alquilar seis nuevas plazas. Manifestamos nuestra discrepancia con la empresa por el trato injusto de retirar plazas a compañeros/as que las tenían asignada de manera fija, intentamos que estos compañeros/as continuaran con su plaza fija a lo cual la empresa se negó argumentando que el nuevo criterio que se va a seguir es el de quien tenga despacho tendrá derecho a plaza, parece ser criterio impuesto por "GAS NATURAL".

Si alguien detecta alguna anomalía en la utilización de las plazas por favor comunicárnoslo al correo <a href="mailto:socoin@comfia.ccoo.es">socoin@comfia.ccoo.es</a>

Desde la SECCIÓN SINDICAL COMFIA-CC.OO os informamos que estamos trabajando en la elaboración de nuevos procedimientos para la mejora personal y colectiva de todos los trabajadores y os recordamos que nos gustaría contar con vuestra colaboración, para eso no dudeís en poneros en contacto al correo indicado anteriormente o desde la pag."web"<a href="http://www.comfia.net/socoin/">http://www.comfia.net/socoin/</a>.

Un saludo.

Pozuelo de Alarcón, "LA FINCA" 10 de Noviembre de 2009 SECCIÓN SINDICAL COMFIA-CC.OO.